



Claudia Sheinbaum revela resultados de encuestas al Poder Judicial: 80% la consideran necesaria

Los sondeos fueron realizados por Enkoll, De las Heras Demotécnia y Morena. La mayoría de los encuestados también expresó que los jueces y magistrados deberían ser elegidos por voto directo



Claudia Sheinbaum revela resultados de encuestas al Poder Judicial: 77% la consideran necesaria Claudia Sheinbaum, el 10 de junio. (Stephania Corp/Bloomberg/Stephania Corp)

Por **Carlos Cuevas** | 17 de junio, 2024 | 01:11 PM

Bloomberg Línea — La presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocer los resultados de las tres encuestas realizadas el fin de semana del 14 al 16 de junio para determinar si los mexicanos apoyan la reforma al Poder Judicial propuesta por Andrés Manuel López Obrador, conocido como AMLO.

La mayoría de los consultados expresaron estar a favor de la reforma al Poder Judicial. Al estimar el promedio de los resultados de las tres encuestas, el 80% de los consultados respondió “sí” a la necesidad de una reforma al Poder Judicial, tema que ha estado en el debate público en las últimas semanas, en especial tras la elección de Claudia Sheinbaum como presidenta y el triunfo de Morena y sus aliados en el Congreso.

Sheinbaum informó, en una conferencia de prensa, que las dos firmas elegidas para realizar las encuestas, “por haberse acercado al resultado de la elección presidencial”, fueron Enkoll y De las Heras Demotecnia, aunque su partido político Morena también hizo un sondeo.

Enkoll realizó 1.200 entrevistas, De las Heras 1.195 y Morena 1.458, en la modalidad cara a cara, del viernes 14 al domingo 16 de junio.

[Claudia Sheinbaum revela resultados de encuestas al Poder Judicial: 77% la consideran necesaria \(bloomberglinea.com\)](https://www.bloomberglinea.com)